

Desastres azotan a las islas Filipinas

Surigao, Filipinas, Sept. 3 (UPI). Por lo menos 325 personas murieron y 200 mil se quedaron sin hogar luego de los dos días de desastre causados por el tifón Ike en las Filipinas, que dejó completamente destruida a la ciudad de Surigao.

La más poderosa tormenta que azotó las Filipinas en 14 años se dirigió hacia el sur de China hoy luego de devastar totalmente Surigao y la provincia central de Cebu. Más de 330 personas resultaron heridas y se informó de la desaparición

de otras 300 en Surigao.

Por lo menos 200 personas murieron en el pueblo costero de Mainit, cuando las aguas se desbordaron y barrieron sus hogares, informó el comandante de la zona coronel Eduardo Picar.

Picar fue uno de los oficiales que se reunieron con los periodistas a poco de llegar de la zona afectada.

Todo un tramo del ferrocarril de Maharlika con un costo de 1,1 millones de

—Pasa a la página 11—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESASTRES EN FILIPINAS. Cebu, Filipinas, Sept. 3 (UPI). Un barco es arrastrado por olas gigantes en el Puerto de Cebu, durante el paso del tifón Ike, el

cual dañó grandemente a Mindanao. La tempestad que ha azotado Filipinas ha causado la muerte de 325 personas y ha dejado más de 200 mil damnificados.

Un pedazo de hielo no afectará al "Discovery"

Cabo Cañaveral, Sept. 3 (UPI). Un pedazo de hielo que bloqueó la válvula externa de los servicios higiénicos del trasbordador Discovery es un contratiempo menor que no afectará el éxito de la misión, afirmó hoy el director del vuelo espacial.

"El hielo que bloquea la válvula no es un problema serio", aseguró Randy Stone.

El problema forzó a los cinco hombres a bordo del Discovery a recurrir a bolsas plásticas del mismo tipo que se usó durante el

—Pasa a la página 40—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"Discovery" toma foto de C. Rica para astronauta

Cabo Cañaveral, Sept. 3 (UPI). La tripulación del transbordador espacial "Discovery" dijo hoy que tomaron una foto de Costa Rica para el astronauta Franklin Chando, que nació allí hace 34 años.

"Pueden decirle a Franklin que nos debe un paquete de seis cervezas", dijo Judy Resnik al control de la misión. "Creemos que tenemos una foto de Costa Rica".

Chang, que tiene un doctorado en física plásmica del Instituto de Tecnología de Massachusetts, nació en San José y se graduó del Colegio de La Salle en San José en 1967 antes de mudarse en Hartford, Connecticut.

Conmemórase en Estados Unidos Día del Trabajo

Nueva York, Sept. 3 (AP). El Día del Trabajo se conmemoró hoy en Estados Unidos con una mezcla de actos festivos y de propaganda política, al coincidir la fecha con la tradicional iniciación de la campaña proselitista en los años electorales.

Millones de personas participaron en toda la nación en fiestas campesinas, de playa, espectáculos al aire libre y reuniones de colectividades, como una feria italiana en Nashville, Tennesi, y un festival polaco en Detroit. También hubo desfiles patrocinados por

—Pasa a la página 40—

No eran de la CIA dos muertos en Nicaragua

Washington, Sept. 3 (UPI). Los dos estadounidenses que murieron en el helicóptero derribado en Nicaragua probablemente eran "voluntarios" y no pertenecían a la Agencia Central de Inteligencia,

afirmó hoy el senador Daniel Moynihan.

Moynihan, vicepresidente de la Comisión de Inteligencia del Senado, dijo que el subdirector de operaciones de la CIA le informó

—Pasa a la página 11—

300 muertos dejó el fin de semana en los E.U.

Washington, Sept. 3 (UPI). Al celebrarse hoy en este país el Día del Trabajo, los estadounidenses disfrutaron de su último feriado del verano, acudiendo a las playas y parques, mientras la policía informó que durante el fin de semana murieron 300 personas en accidentes de

tránsito en toda la nación. Los políticos demócratas marcharon por la Quinta Avenida de Nueva York en la parada del Día del Trabajo, y los sindicalizados marcharon en Detroit.

Unas 40,000 personas se reunieron en la caminata anual a través del Puente

—Pasa a la página 15—

Inglaterra amenazada por una huelga general

Brighton, Inglaterra, Sept. 3 (UPI). La mayor central sindical de Gran Bretaña, con diez millones de miembros, acordó hoy abrumadoramente dar su apoyo a los mineros huelguistas del carbón en una decisión que podría llevar al país al borde de su primera huelga general en 58 años.

Con un voto a viva voz, los entusiastas 1,200 delegados ante la conferencia

anual del Congreso Sindical decidieron dar su "total apoyo" al Sindicato Nacional de Mineros en su huelga de cinco meses, y prohibir el cruce de carbón y petróleo a través de los piquetes de huelguistas en las estaciones de energía eléctrica y en las fábricas del país.

Sin embargo, la oposición de los sindicatos moderados —entre ellos el sin-

—Pasa a la página 40—

Impresor gana 40 millones Ds. en Lotería E.U.

Chicago, Sept. 3 (UPI). Michael Wittkowski, un impresor, de 28 años de edad reclamó hoy el premio mayor de la Lotería de Illinois que con 40 millones de dólares es el premio más grande en la historia de Estados Unidos.

Wittkoski dijo que compró un solo boleto la sema-

—Pasa a la página 15—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAPTURA PISTOLERO. Cincinnati, septiembre 3 (AP). Un pistolero no identificado se mantiene boca abajo (a la derecha), después de rendirse a los miembros del equipo SWAT del Departamento de Policía de esta ciudad. La policía dijo que el hombre entró al edificio para intentar un robo. Nadie resultó lesionado en el incidente que duró cerca de 3 horas.

Breves Internacionales

Perú niega depender de la URSS

Lima, Sept. 3 (UPI). El ministro del Interior, Luis Percovich negó hoy que Perú este en situación de "dependencia" de la Unión Soviética por la adquisición de armamentos a ese país, versión que fuera comentada por un diario de Brasil.

—Pasa a la página 40—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DE LOS SANDINISTAS. Montelimar, Nicaragua, Sept. 3 (UPI). Tanques de fabricación rusa desfilan en una pista aérea de esta ciudad, durante la celebración del 50. aniversario de la formación

del Ejército Popular Sandinista de Nicaragua. En esta ceremonia, el régimen sandinista mostró parte de su poderío militar auspiciado por el bloque socialista soviético.

Canadienses hoy a sus elecciones

Toronto, Canadá, Sept. 3 (AP). El primer ministro liberal John Turner, que ha pasado los dos meses en el cargo ha dedicado casi por entero a la campaña electoral, parece que será derrotado en los comicios nacionales del martes por el candidato de los conservadores, Brian Mulroney.

Varias encuestas de opinión realizadas en la semana final de la campaña dan a los conservadores más de 20 puntos de ventaja sobre los liberales de Turner, y

los comentaristas políticos vaticinan que los seguidores de Mulroney ganarán entre 160 y 200 escaños en el Parlamento de 282 bancas.

Turner, de 55 años, pasó el día de hoy, en que Canadá festeja el Día del Trabajo igual que Estados Unidos, en la ciudad de Vancouver, donde trata de salvar por lo menos su propio escaño al Parlamento por un distrito suburbano. Hay en Canadá 16,5 millones de electores empadronados.

—Pasa a la página 11—